



ENCUENTRO DEL PRI

Senadores mantienen firmeza contra Moreno

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSAleticia.robles@gimm.com.mx

Los senadores del PRI refrendaron su posición en contra de la reforma que promueven los diputados federales para que las Fuerzas Armadas permanezcan en el auxilio de la seguridad pública hasta el 2028, luego de tres horas de reunión con el coordinador de los diputados del tricolor, Rubén Moreira, quien insistió que hay riesgo de ingobernabilidad en 2024, si no se avala esta reforma.

“Me llama la atención que estén muy callados, que no salgan a decir lo que les está pasando”, dijo Moreira al llegar a la reunión con los senadores del PRI.

Pero al terminar la reunión, la senadora Claudia Ruiz Massieu explicó que si bien se trató de una reunión cordial los senadores mantuvieron su posición en contra de la reforma que presentó la duranguense Yolanda de la Torre.

“El diputado Moreira tuvo siempre una posición de apertura y nosotros de decir que pues nos sorprendieron con una iniciativa que realmente no es acorde con lo que hemos venido posicionado como partido, a los compromisos que hemos hecho como alianza y acá como bloque opositor y en la convicción personal de los

senadores pues tampoco es algo que podamos aprobar”, explicó Ruiz Massieu.

—¿Todos refrendaron sus posiciones?

—Así es. Habrá quienes, cuando llegue aquí la minuta, valoren ya si la aprueben... pero si no se puede pues respetar, aunque todos los senadores del PRI estuvimos, hace un par de días, manifestando nuestra claridad en contra de esa minuta.

EL DATO

Según Ruiz Massieu, Moreira les dijo que la iniciativa la presentó Yolanda de la Torre, debido a su preocupación de que el Ejército tengan el tiempo suficiente para ayudar al país.



Foto: Karina Tejada

Claudia Ruiz Massieu, senadora del PRI.